

大崎ゆめ公園広報

大崎公園名決定！

このたび市野川区民の皆様に、公園名を募集した結果、二十一件の応募をいただきました。いづれも内容のあるネーミングで選考に難儀をしました。大崎を世に出す会の役員会にて三点に絞り、市野川農休日大運動会の席上で皆様の方の投票によって決めていただきました。その結果(大崎ゆめ公園)が選ばれました。

命名 大崎ゆめ公園

応募者 市川金男様

他二点候補名

大崎寄り道公園
応募者 大崎せい公園

久保田せい子様
応募者 久保田福登様



池に鯉が泳ぐ

池に何か飼おうと、明料、佐久の水産試験場へ勉強についてまいりました。試験場では、二年間飼つてみて様子を見たほうがいいということで、強い魚は鯉かフサだと言われました。しかし、今流行の鯉ヘルズの関係で移動禁止で手に入りませんでした。困っていた矢先、山本孝雄さんに話したところ、家の鯉を放したらと心良く承諾していただきました。五月二十一日に都合のついた役員で山本さんとの池の鯉の捕獲を行いました。最初釣って捕獲しようと試みましたが、なかなか釣れずじれったくなつて池の水を抜き鯉を捕獲しました。ついでに池の泥上げをして五十四匹の鯉を、大崎の池に移動することができます。将来は釣堀でもできればと考えておりますが、今は様子を見ることもあって魚釣りは禁止させていただきます。



ブルベリーの実がつきました

何か口に入るものがほしいと、ブルーベリーの植栽を計画しました。大きな苗が手に入つたので春に植栽したところ花が咲き実をつけました。今後完熟するかわかりませんが、楽しみにしていてください。

池の周りへの花木の植栽

しあたけの駒うち体験の時に、青木義男さんは花ももの苗をたくさんいただきました。池の土手に植栽をしきれいな花を見せていただくのを楽しみにしています。また、村の植樹事業からドウダンツツジ、モミジ。しだれ桜、の苗などを分けていただき植栽をしました。皆さんの家でもこれを植えたらというものがありました。今後完熟するかわかりませんが、樂しませていただきます。



遊遊会による草刈実施

六月一日の夕方、遊遊会の皆さんにより、公園の花の周りの草を手で刈っていました。六月六日予定しています草刈に際し、草刈機で花をいためてしまうのを防ぐもので大変感謝している次第です。ありがとうございました。

そこで、六月六日(日曜日)午前八時より午前中草刈を実施することにしました。区民の皆さんで応援のできる方は、鎌か草刈り機持参で参加いただければありがたいと思っています。

草刈ボランティアのお願い

平成16年6月1日
発行第2号



今後の構想

花木の植栽を続ける予定ですが、木の根やつる、草の根など、それに加え水掛けが悪かったりと植栽できない部分が大半です。整備をするにあたり、機械が入れるよう管理道路を設けたり水路を整備しようと計画しています。

各家庭に団炉裏が無くなつて久しくなりました。昔をしのんで団炉裏料理の体験をしていただいたら、団炉裏小屋を一般に有料で貸し出したりと考えています。団炉裏小屋を活用するアイデアがありましたが、彼ら教えてください。

団炉裏小屋からのお願い

団炉裏小屋のかぎ付けに掛けられるテツビン、鍋、フライパンなど、寄付または貸していただけるものがありましたら、会長か事務局までご連絡ください。

大崎を世に出す会
会長 若林勲
事務局 連絡先
六七三一八六